



R4 "EXPEDITION TERRE DE FEU-ALASKA"

40 000 km entre Ushuaïa en Terre de feu et Anchorage en Alaska soit la totalité du continent américain, c'est ce que quatre parisiennes au volant de deux Renault 4 ont réalisé en 1965.

Michèle Ray, Eliane Lucotte, Betty Gérard et Martine Libersart, quatre jeunes femmes à l'assaut d'un continent vont, durant 4 mois et demi, passer du cap Horn aux pentes glacées des rocheuses en passant par les Andes, la forêt amazonienne ou encore le désert salé de l'Utah, démontrant toute la robustesse et l'agilité de la Renault 4.

Modèle de la collection :
Exemplaire, surnommé "Fossette", utilisé par l'équipage Libersat-Gérard lors du périple. Sauvegardé dans son état d'origine.

In 1965, four Parisians drove 40,000 km from Ushuaïa in Tierra del Fuego to Anchorage in Alaska, the entire continent of America, in two Renault 4 cars.

Michèle Ray, Eliane Lucotte, Betty Gérard and Martine Libersart - four young women who took on a continent - drove for four and a half months, from Cape Horn to the icy peaks of the Rockies via the Andes, the Amazon forest and the salt flats of Utah, thereby demonstrating the strength and agility of Renault 4.

Model in the collection:
Model, nicknamed "Fossette" used by Libersat and Gérard on the trip. In its original condition.

modèle exposé :

R4 "Expédition Terre de Feu-Alaska"

année :

1965

moteur :

4 cylindres en ligne
747 cm³

transmission :

aux roues avant
boîte à 3 vitesses +
MA

freins :

tambours sur les
4 roues

dimensions :

L : 3,67 m - l : 1,49 m

poids :

640 kg

vitesse maxi :

105 km/h